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【２月 ＰＴＡ常任委員会より】 

日 時：平成２８年２月２０日(土)  １２：００～  場 所：第二会議室 

参加者：総務１３名・学年部３名・成人教育部１名・校外生活指導部３名・厚生部３名 

広報部２名 校長・副校長・板垣教諭・松村教諭・斉藤教諭    計３０名出席 

 

１、会長あいさつ 

 常日頃よりPTA活動にご協力いただきまして、誠にありがとうございます。 

三年生は受験シーズン真っ盛りであり、全員が良い結果となることを願ってやみま

せん。区内では、インフルエンザが流行し学級閉鎖などが相次いでいるようですが、

本校においては一時期ご心配をおかけいたしましたが、現在は終息に向かっている

ようです。ここで気を緩めず、各家庭にてしっかりと風邪の予防対策をとって頂き、

うがい、手洗いなどを徹底するようご指導くださいますようお願い申し上げます。 

 

２、校長あいさつ  

 こんにちは。お忙しいところありがとうございます。本日、新入生の説明会を終

えたところです。現在のところ３クラスの予定でいます。インフルエンザですが1

年２組が学級閉鎖でご心配をおかけしましたけれども、今は落ち着いてきました。

1年２組の生徒は時間を増やし授業の遅れを補足しているところです。三年生は都

立受験に向けて頑張っているところです。また学年末考査もありますので、１・２

年生の生徒たちも頑張っています。ジョイフルスタディ（放課後学習）でも頑張っ

ている姿がみられます。どうぞよろしくお願いします。 

 

３、学校からの報告 

・副校長より 

 こんにちは。雨の中お越しいただいてありがとうございます。研究発表会、立志

式等、皆さまにご協力いただきありがとうございました。また、卒業式の時にもお

手伝いいただけることになっておりますのでよろしくお願いします。今、生徒たち

は試験に向けて勉強中ということで、遅くまで先生方に色々教えてもらったりして



いる姿がみられます。まだまだ時間はありますので、分からないことは先生が学校

で教えてくれると言っていただければと思います。 

 

・一学年主任 斉藤教諭より 

 一年生は２０１６年に入り１ヶ月以上経ちました。最後の学年末考査に向けて一

生懸命頑張ろうといってスタートしましたので、まさに今、各家庭で、学校で、休

み時間なども利用して頑張っているところです。二年生に向けていいスタートがき

れるようにと思っています。職業調べもほとんどの生徒が仕上がっています。子供

たちがそれぞれの職業を選んで行いました。掲示もしますのでお時間あるときにご

覧になってください。学級閉鎖になりましたが７時間目授業ということで一生懸命

授業に取り組んでいますので安心していただければと思います。合唱コンクールに

向けても頑張っているところです。３月は合唱コンクールや蔵前高校見学、球技大

会などもありますので最後に各クラスでいい思い出を作って上の学年にあがってほ

しいと思います。 

 

・二学年主任 松村教諭より 

 立志式は緊張感のある中きちんと出来ました。この行事は自分たちの行事という

ことでしっかり行い、三年生の卒業式につなげていこうと話しました。特に良かっ

たことは代表生徒の話を良く聞いていたというところです。生活面では２分前着席

や「きれいなクラスコンテスト」をしています。きれいなクラスコンテストでは昨

日２組が１００点満点を出し完璧な状態でした。試験前で質問教室もやっています。

試験前で部活がなく誰かの家に集まって勉強するなどと耳にしますが、雑談になっ

てしまう事が多いので一人でやるのがいいでしょう。上級学校調べすでに出来上が

っておりますので掲示をご覧ください。携帯電話や画像の使い方など、ルールを守

って使うようご家庭でもご指導よろしくお願い致します。三学期は卒業式です。来

年自分たちがどういう卒業式を迎えたいのかということを考えながら、しっかりと

三年生を支えていきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

・三学年主任 板垣教諭より 

 三年生も立志式、研究発表会等、立派な態度でよく頑張ってくれました。いい授

業をしていたなどのお褒めの言葉をいただきました。生徒は学年が上がるにつれて

だんだん良くなってきています。皆さまのご協力のお陰と感謝しております。生徒

が変わろうとしていく姿を大事にしていこうとやってきました。進路の方ではすで

に決まっている生徒もいて少し気が緩んでいる面もありますが、最後しっかり締め

くくろうという事で２分前着席、授業態度を掲示するなどを行ってからはまたきち

んとしてきました。最後締めくくりをしっかりして卒業させてあげたいと思ってい



ます。現在都立推薦４３％合格でいい成績です。２４日の都立の試験ですが７７名

の生徒が受験をする予定となっています。うまくいってくれるよう心から祈ってい

ます。最後卒業までしっかりと優秀の美を飾れるようにやっていきたいと思います。 

 

４．各部活動報告・予定 

 学年部       

・１／２９  研究発表会のお手伝い 

 

 成人教育部 

        活動は特にありませんでした 

  

 校外生活指導部 

        活動は特にありませんでした 

 

 厚生部 

       活動は特にありませんでした 

 

 広報部 

 ・２／ ６  立志式を撮影・原稿写真受け取り 

 ・２／１０  第６回部会 

 ・２／２３  大澤印刷（株）へ入稿    

 ・３／ ２  大澤印刷（株）より初校出し 

 ・３／ ８  合唱コンクール撮影・大澤印刷（株）へ責了戻し・発注   

 ・３／１６  大澤印刷（株）より納品・第７回部会 配布・発送準備 

 ・３／１７  生徒へ配布 

 ・３／１８  第６０号発行日 

 

 

【活動報告・活動予定】 

会長・副会長などが協力して行いました活動をご報告いたします 

 

１／２１~２３ 展覧会      ~会長 

１／２３ 中学生サミット     ~会長 

１／２９ 研究発表会（お手伝い） ~会長・副会長・総務部 

２／ １ 小中学校新年顔合わせ  ~会長・副会長 

２／ ６ 立志式（お手伝い）   ~会長・副会長・総務部 



２／２０ 入学説明会       ~会長・副会長・総務部 

２／２４ 寿児童館懇談会     ~会長・副会長 

＜予定＞ 

２／２５ 中学校ＰＴＡ連合会   ~会長 

２／２６ 浅草橋地区委員会    ~会長 

３／ ６ 浅草橋地区バスハイク  ~会長 

 

 

今後の行事予定  

 

２月２４日       都立高校一般入試    

２月２５日～２９日   学年末考査 

３月 ８日       合唱コンクール 

３月１１日       ３年校外学習 

３月１８日       卒業式 

 

朝のあいさつ運動 

 ２月３月は１年２組の保護者の皆様です。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

次回 合同委員会は３月１０日（木）１８時３０分～です 

  

  

＊＊＊ 編集後記 ＊＊＊ 

 ３年生はいよいよ卒業となります。各学年、皆さんが 

 キラキラのいい思い出をもって進級できますように。 

                        総務書記(担当：内藤) 


